



EL ASOMBROSO CASO DEL NIÑO QUE LE SACARON 526 DIENTES



Ilustrativa / Shutterstock

ABDIEL QUINTERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

La historia de la odontología quedó marcada por un insólito caso ocurrido en India, que ni el más experimentado especialista se hubiese imaginado. Ocurrió en el Hospital Universitario de Saveetha y el paciente era un pequeño.

El niño que en ese entonces tenía siete años, fue trasladado al centro de atención y se le descubrió una masa tumoral benigna, su desarrollo dental no avanzaba con normalidad. Luego de varios análisis pasaron a las radiografías y tomografías que revelaron la presencia de una masa de aproximadamente 200 gramos incrustada en la mandíbula.

Los odontólogos quedaron impactados tras

encontrar cientos de piezas en formación. Según 'Science Alert', la masa contenía dientes de todos los tamaños, desde 0,1 milímetro hasta de 15, un caso verdaderamente insólito.

Durante la intervención los especialistas extraieron 526 dientes en la mandíbula del menor. Se informó que la operación se extendió por hora y media; fue un éxito y el niño conservó 21 piezas, número acorde a su edad, sin necesidad de una reconstrucción mayor, hoy lleva una vida normal.

Pratibha Ramani, directora del Departamento de Patología Oral y Maxilofacial en la India, comentó que los factores genéticos podrían desempeñar un papel crucial en la aparición de estos tumores en la mandíbula, aunque no se descarta la posible influencia de otros factores como la exposición a radiaciones.

Universitario chocó con una cuneta y murió

LINETH TORRERO
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

LAMENTABLE. Bernardo Ortega, de 21 años de edad, murió en la Sala de Urgencias del Hospital Aquilino Tejeira del distrito de Penonomé, minutos después de ser ingresado en estado grave, tras sufrir un accidente de tránsito cuando viajaba en un sedán de color verde. Los bomberos lo trasladaron al centro de atención.

El suceso ocurrió pasadas las 2:00 de la madrugada de ayer martes, en la vía Interamericana, después del puente sobre el Río Grande. La víctima viajaba en dirección al centro de Penonomé.

Ortega, quien era universitario, se



salió de la carretera y chocó con la cuneta que está en medio de los cuatro paños.

Se conoció que residía en Llano Santos, distrito de Aguadulce, era estudiante de farmacia.

Supuestamente, todos los martes, Bernardo Ortega dejaba su carro en un estacionamiento en el

centro de Penonomé y se montaba en un bus para dirigirse a la sede de la Universidad de Panamá, en la capital para dar una materia. Sus compañeros se quedaron esperándolo.

Según el Tránsito, en la provincia de Coclé, en lo que va de 2025, se han registrado 16 muertes por accidentes en las carreteras.